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淡水河北側沿河平面道路工程 

環境保護監督小組第六次定期會議紀錄 

壹、 會議時間：111年 5月 30日(星期一)下午 2時 00分 

貳、 會議地點：新北市政府 1322會議室 

參、 主辦單位：新北市政府工務局 

肆、 主持人(主席)：祝召集人惠美                       紀錄：連嘉一  

伍、 出席單位及代表：（詳簽到簿） 

陸、 主席致詞：略。 

柒、 報告事項： 

一、 業務單位說明(工程內容及計畫推動狀況說明)。 

二、 前次會議紀錄確認。 

三、 環境監測執行結果報告(富聯)。 

決議：皆洽悉。 

捌、 各單位意見： 

一、 陳委員章波： 

(一) 期許環評監測更科學化、生態化，不只是「相關」，更期「因果」

進展，請參考「因果革命」書。 

(二) 請問生態調查結果，如何判定有無差異？  

1.如保育類物種之監測，於地區之間或不同季節之差異。 

2.各樣區水筆仔小苗之差異，請用科學量化統計方式呈現。 

(三) 監看為公民科學的處理，亦為觀察比較，利用拍照紀錄、累積

數據，此過程中看到生命旺盛，值得推廣；若公民化，民眾能

接觸到生態系統，漸漸學會以生命為本的學習，看到生命存在，

會想到如何保護及照顧牠（如推廣照片競賽）。 

(四) 環評相關法規管制規定是否太嚴或太鬆？若法規不合適，請說

明若遭遇該情形時該如何修訂、推動。 

二、 梁委員素秋： 

(一) 書面 P.3-77 旅行速率調查，是特別針對遊客行車速率進行調查

嗎？ 
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三、 金委員伯泉： 

(一) 書面資料是否能於開會前放置於網上，以方便隨時瀏覽。 

(二) 環境噪音監測點 N1，附近有很多高樓層大樓，目前監測位置是

在地面監測，其監測點高度是否能提高？ 

四、 張委員修銘 

(一) 對於本季監測成果尚無意見。 

(二) 另針對紅火蟻問題，新北市政府高灘地管理處目前已做處理及

管控。 

五、 黃委員莉琳： 

(一) 本季營建噪音振動監測成果表(報告表 3.2-1 及簡報 P14)，全頻

及低頻應都有量測所有施工機具，表格卻劃分為挖土機及吊

車，應為製表方式錯誤，請修正以免遭誤解；另請補充本次監

測實地照片或監測點與工區相對示意圖，以佐證符合監測地點

相關規定。 

(二) 本次會議資料第二章標題頁應為 111 年第一季，仍誤植為 110

年第三季，請修正。 

(三) 簡報 P.11，有關路口轉向交通量調查部分，上圖之 T3和 T4位

置標示相反。 

(四) 簡報 P.39，監測地點少寫「大度路/中央北路路口」。 

(五) 簡報 P.42，監測成果經比對簡報 P.45，大度路往臺北假日應為

C~D，而不是 C~B。 

六、 李委員淑惠： 

(一) 書面 P.3-67 非假日上午尖峰，中正東路一段往北市方向，本季

延滯時間為 203.6 s/veh，相較於前一季 61.1 s/veh，及相較歷年

監測結果，有明顯增加，請補充說明異常原因。 

(二) 交通變化會與季節性及寒暑假有關連性，建議與去年同期做比

較，及分析與前一季之差異。 
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七、 許委員瑩珠： 

(一) 對於本季監測成果尚無意見。 

八、 李委員啟源： 

(一) 環境噪音監測，靠近馬路邊之測站已超標，後續開始施工時，

施工單位如何維持施工品質、環境噪音管控、大型機具進入之

安全問題？ 

(二) 本次函文資料中簡報，有些圖表資料的字太小，建議將字體放

大。 

九、 王委員信崇： 

(一) 對於本季監測成果尚無意見。 

十、 郭委員清泉 

(一) 上次執行監測時，有至現場觀看監測單位執行監測作業，監測

單位皆有詳實紀錄及執行。另因福德里里民有反應噪音問題，

故建議開始施工後，儘量降低施工產生之噪音量。 

玖、 會議結論： 

111年第 1季季報，請富聯公司依各委員意見進行補充及修正。 

壹拾、 臨時動議：無。 

壹拾壹、 散會：下午 3時 50分。 








